

よいことの
ために
手を取りあおう



Rotary
新潟西ロータリークラブ



週報



●会長／今野克久

●幹事／諏佐 渉

●公共イメージ向上委員長／羽田 朗

例会日／毎週木曜日12時30分 例会所／新潟市中央区万代島5番1号 ホテル日航新潟 TEL:025-240-1888

事務所／〒951-8062 新潟市中央区西堀前通6番町905番地 第二西堀ビル5階 TEL:025-222-5050 FAX:025-222-5051

創立年月日／昭和50年6月5日 RI加盟年月日／昭和50年6月25日

第 2399 回 2025 年 12 月 18 日 例会報告

点鐘

会長挨拶

早いもので、2025年の例会もあと2回となりました。

先日今年の流行語大賞が発表されました。今年の大賞「働いて、働いて、働いて」が選ばれました。私もまさにこの言葉が胸に刺さった一年だったような気もしますが、会員の皆さんの中には、「飲みすぎて、飲みすぎて、飲みすぎて」の方もいらっしゃるのではないでしょうか？もちろん私も含めて。よい年末年始を迎えるためにも、「働きすぎ・飲みすぎ」には気をつけてください。

また漢字一字も発表されました。この「漢字一字」は1995年12月12日、“いいじ・いちじ”的語呂合わせで始まり、最初に選ばれたのは「震」。この年は阪神・淡路大震災やオウム事件が起きた年で、私にとっては長男が誕生した年でもあり、強く記憶に残っています。

過去10年に振り返りますと「金」という字が3回選ばれています。オリンピック、新紙幣、金融、金利、政治と金の問題など、そのなかでも私が一番印象に残っているのは、2020年コロナ禍の真っただ中に選ばれた「密」です。三密・会食禁止・外出自粛と忘れられない年でした。

そして今年の一字は「熊」。気候変動、自然災害、野生動物との距離の変化、過去の一字では「震」「災」など環境に関する一字が選ばれる事も多くあり、本当に地球環境の変化が年々大きくなっていると感じます。そんな色々な事を最後は乗り越えていく人間は本当に強いなと改めて思いました。

さて来週はクリスマス例会。

CAN\$JAZZ BAND さんによるミニコンサート、小野孝男様(トランペット)、大橋正樹様(サックス)の演奏、そして日航さんの美味しいお食事と笑顔で一年を締めくくりましょう。

ぜひ多くの会員の皆さまの出席をお待ちしております。

最後に――

皆さんの「今年の漢字一字」は、なんでしたか？そ

の心の一字で、年末を締めくくっていただければと思います。

体験入会

木村司法書士事務所 代表 木村正裕 氏

ビジター紹介 田中(祐)親睦委員長

新潟万代 RC 4名

ビジターへの謝辞 今野会長

新潟万代 RC タイ視察報告とお礼

杉谷浩一君、赤塚裕介君、清田 明君、高橋 優君

親睦委員会 田中(祐)親睦委員長

1月15日新年パートナーシップ家族例会オークション品を12月25日、1月8日例会で受け付けます。ご協力お願いします。

ロータリー財団委員会 神林委員長

加地正樹君から \$100 いただきました。

田村 修君

元米山奨学生チャスナさん近況報告

ニコニコボックス紹介 松田委員

大澤 力君 新潟万代 RC の友人の皆さんようこそ。また、来週は30階なので、今日が例会納めです。皆さん、良いお年を。

ニコニコ BOX 総計 281,000 円

幹事報告 諏佐幹事

・1月22日高崎 RC 会員がメーキャップ來訪

卓話

『本気の野球を愉しもう！

～新潟北リトルシニアのご紹介～』

新潟北リトルシニア

会長 大倉健一氏

コーチ 大野 大氏

第 2399 回 2025 年 12 月 18 日 例会報告

	会員数	出席者数	欠席者数	出席率
12/18	57(54)名	36名	18名	66.67%

第 2400 回 2025 年 12 月 25 日 クリスマス例会報告

黙祷

開会に先立ちまして、12月17日に当クラブ会員 青池秀夫様がご逝去されました事をお知らせいたします。

ご冥福をお祈りして、黙祷を捧げたいと存じます。
皆様ご起立願います。 黙祷 · · · ·
お直りください。

点鐘

会長挨拶

本日は 2025 年最終例会になります。

先ほど、SAA より故 青池さんに黙祷を捧げさせていただきました。

改めまして、長年にわたり新潟西ロータリークラブを支えてくださった青池さんのご逝去に、心より哀悼の意を表します。

青池さんは、今年 6 月の「新潟西ロータリークラブ創立 50 周年記念式典」において、実行委員長を務めてくださいました。それが最後の例会出席となりました。

私の会長年度では、一度も例会でご一緒することが叶いませんでした。

通常の昼例会では、あまりお話しする機会がありませんでしたが、夜例会では日本酒を飲みながら、お話しする機会をいただき、そのときに、「ロータリーとは何か」「奉仕とはどのような姿勢か」を、丁寧に教えてくださいました。仕事が忙しく例会をわすれていますと、ご家族が「お父さん今日はロータリーないの」と声をかけてくれると、いつも嬉しそうに話をしていました。その言葉は、今も私の胸に残っています。

青池さんのロータリー歴・功績をお伝えさせていただきます。

1980 年 2 月 7 日に新潟西ロータリークラブへご入会され、在籍 45 年 10 か月という、長きにわたりロータリー活動に尽力されました。

クラブにおいては数々の委員長職を歴任され、1988 - 1989 年度には会長を務められました。また、2024 - 2025 年度には創立 50 周年記念事業の実行委員長として、クラブの大きな節目を力強く導いてくださいました。

地区においてもご活躍は顕著で、

2005 - 2006 年度 地区協議会 実行委員長

2007 - 2008 年度 地区協議会 実行副委員長

2010 - 2011 年度 第 2 分区 アシスタントガバナー

など、2560 地区の発展に大きく貢献されました。また、100%出席バッジを 45 年連続で受賞され、ロータリー財団へのご寄付では、ポール・ハリス・フェロー マルチプル・プラス 4、米山記念奨学事業においても、第 7 回米山功労者 マルチプルを受賞されております。

その歩みは、まさに「奉仕を行動で示されたロータリアン」であり、新潟西ロータリークラブ、そして地区にとって計り知れない功績を残された方でした。そして本日の時間、青池さんもこの輪にいらっしゃ

います。感謝と敬意を込めながら、穏やかで良い時間にしていただければと思います。

さて、ここからは少し前をむいてお話させていただきます。

この一年を振り返りますと、本当に多くの方との出会いがあり、さまざまな事に挑戦した一年であったと感じています。特にロータリーでは、7 月から会長を務めさせていただき、至らない点も多々あったと思いますが、その都度、皆さんに支えていただき、ここまで歩んでくることができました。また、新しい会員との出会いにも恵まれ大変嬉しく思っており、本当に心より感謝申し上げます。

まもなく新しい年を迎えます。年末年始、心と身体を整え、また元気な姿でこの場でお会いできることを楽しみしております。

一年、本当にありがとうございました。来年もどうぞよろしくお願い致します。

本日のゲストは、クリスマス例会ということで、「CAN\$JAZZ BAND」のトランペット小池孝男さん、サックス大橋正樹さんをお迎えしてミニコンサートです。

素敵な演奏を聴いて、素敵なクリスマスにしましょう。

100% 出席バッヂの贈呈 片野出席委員

田村 修君 22 年

親睦委員会 田中(祐)親睦委員長

1 月 15 日新年会オークション品物出品のお願い。

ロータリー財団委員会 神林委員長

田村 修君から \$100 いただきました。

ニコニコボックス紹介 井上委員

田村 修君 100% バッヂをいただいて。ありがとうございます。

鈴木賢一君 投稿した拙文が日曜に新潟日報に掲載されました。びっくりです!

ニコニコ BOX 総計 323,000 円

幹事報告 謙佐幹事

- ・本日例会終了後、定例理事会を開催いたします。
- ・年末年始のお休み 連合事務局 12 月 27 日～1 月 4 日、ガバナー事務所・地区事務所 12 月 27 日～1 月 4 日
- ・クリスマス全員ニコニコ(おひとり 1,000 円)ご協力のお礼(合計 39,000 円)

卓話

『CAN\$ JAZZ BAND ミニコンサート』

トランペット 小池孝男氏

サックス 大橋正樹氏

第 2400 回 2025 年 12 月 25 日

クリスマス例会報告

	会員数	出席者数	欠席者数	出席率
12/25	57(55)名	39 名	16 名	65.45%